

Les enfants superlecteurs



« Les enfants ne lisent plus ! » « La lecture est condamnée par les écrans »... Voilà les évidences qui semblaient s'imposer à la fin des années 1990 avant qu'une mère célibataire anglaise, J.K. Rowling, fasse à elle seule mentir la prédiction. La saga *Harry Potter* a débuté en 1997, date de sortie du premier volume. Lors de la parution du septième volume, un miracle – digne de la sorcellerie – s'était opéré : des millions d'enfants du monde entier s'enfermaient dans leur chambre pour engloutir des volumes de plus de 400 pages ! Qui aurait pu imaginer que des enfants du 21ème siècle, réputés incapables de se concentrer plus de quelques minutes sur une tâche, deviennent des lecteurs voraces ? Et *Harry Potter* n'est pas une exception : la littérature jeunesse est le secteur qui se porte le mieux aujourd'hui dans le monde de l'édition.

d'après Sciences Humaines, janvier 2021

Tekst 1 Les enfants superlecteurs

- 1p 1 Que peut-on déduire du texte ?
- A Comme les enfants de nos jours ont du mal à se concentrer, les écrans l'emportent sur la littérature jeunesse.
 - B Contrairement à ce que l'on pourrait croire il y a une trentaine d'années, aujourd'hui les enfants lisent toujours.
 - C Grâce aux livres de J.K. Rowling, les prédictions sur les enfants et la lecture se sont réalisées.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift.